



XIV Domingo del TO 6 julio '25 – Ciclo C



PONEOS EN CAMINO



AMBIENTACIÓN

Ponemos en tus manos Señor, lo que somos y los sueños que tenemos. Hoy el Evangelio nos invita a contemplar la misión de los setenta y dos discípulos que Jesús envía de dos en dos. Es una llamada a cada uno de nosotros, a ti y a mí, también

El Señor sigue enviando, nos sigue confiando su paz y su palabra, para que la llevemos a todos los lugares.

No es un camino cómodo, pero cuentas con la alegría profunda de saberte en sus manos.

Somos misión, la que nos confías, y nuestros nombres estén escritos en su corazón.

Dispongamos nuestro corazón y nuestra mente para acogerte en la palabra y en la vida, renovando el compromiso como discípulos misioneros.

CANTO. EN MI GETSEMANÍ – María José Bravo

<https://youtu.be/Smh-IP0bXx4?si=sRMfC9yAmHrnaPJ3>

EVANGELIO – Lucas 10,1-12.17-20

"Después de esto, designó el Señor a otros 72, y los envió de dos en dos delante de sí, a todas las ciudades y sitios a donde él había de ir. Les dijo: «La mies es mucha, y los obreros pocos. Rogad, pues, al Dueño de la mies que envíe obreros a su mies. Id; mirad que os envió como corderos en medio de lobos. No llevéis bolsa, ni alforja, ni sandalias. Y no saludéis a nadie en el camino. En la casa en que entréis, decid primero: "Paz a esta casa." si hubiere allí un hijo de paz, vuestra paz reposará sobre él; si no, se volverá a vosotros. Permaneced en la misma casa, comiendo y bebiendo lo que tengan, porque el obrero merece su salario. No vayáis de casa en casa. En la ciudad en que entréis y os reciban, comed lo que os pongan; curad los enfermos que haya en ella, y decidles: "El Reino de Dios está cerca de vosotros. En la ciudad en que entréis y no os reciban, salid a sus plazas y decid: "Hasta el polvo de vuestra ciudad que se nos ha pegado a los pies, os lo sacudimos. Pero sabed, con todo, que el Reino de Dios está cerca." Os digo que en aquel Día habrá menos rigor para Sodoma que para aquella ciudad. "Regresaron los 72 alegres, diciendo: «Señor, hasta los demonios se nos someten en tu nombre.» Él les dijo: «Yo veía a Satanás caer del cielo como un rayo. Mirad, os he dado el poder de pisar sobre serpientes y escorpiones, y sobre todo poder del enemigo, y nada os podrá hacer daño; pero no os alegréis de que los espíritus se os sometan; alegraos de que vuestros nombres estén escritos en los cielos.»"

Profundizar y comprender la Palabra hoy (*Marie-Noëlle THABUT*)

Is 66, 10-14c. La alegría que el Señor nos ha dado a aquellos que ha convocado, anuncia una alegría "todavía" más grande.

Salmo 90, 1-15. La paz recibida de Dios suscita siempre un nuevo gozo que queríamos ver compartido por el mundo entero.

Gál 6, 14-18. Al final de la carta a los Gálatas, Pablo vuela sobre lo que fue el motivo recurrente: el cristiano debe estar orgulloso solamente, de la Cruz de Cristo, porque ella es para nosotros la única fuente de salvación.

Lc 10, 1-12.17-20. El evangelio de hoy es la continuación del que contemplamos el domingo pasado: Vimos a Jesús cogido por las renunciaciones

que su misión le exigía. Hoy, Lucas nos lo presenta de camino hacia Jerusalén: Jesús ha vencido, por su propia cuenta, todas las tentaciones; el príncipe de este mundo está ya vencido. Le queda pasar el testigo, por esta razón Jesús envía a sus discípulos en misión. Es su turno. Les da todos los consejos necesarios para prepararlos a afrontar las tentaciones que él mismo ha conocido: ellos también deberán afrontarlas. Así es: Conocerán el odio: «Os envío como corderos en medio de lobos». Y, a pesar de todo, tendrán que anunciar y llevar la paz sin cansarse. Conocerán la inseguridad: Jesús mismo, «no tenía lugar donde reposar la cabeza»; y, si comprendemos bien, a sus discípulos, les ocurrirá lo mismo: «No llevéis ni dinero, ni saco, ni sandalias». También ellos deberán aprender a vivir al día sin preocuparse del mañana y, contentándose con «comer y beber aquello que les servirán». También ellos deberán hacer frente a la tentación del éxito: «No vayáis de casa en casa». Y también tendrán que aprender a desear pasar el testigo cuando llegue el momento: la misión es demasiado grave, la misión no nos pertenece. Seamos previsores porque una de las tentaciones más sutiles es, sin lugar a dudas, no desear otros obreros a nuestro lado. «Pedid al dueño de mies que envíe obreros para recogerla» Última tentación: la gloria de nuestros éxitos. «No os alegréis porque los espíritus se os someten; alegraos, más bien, porque vuestros nombres están escritos en el cielo»: No podemos negar que, en todos los tiempos, el estrellato acecha a los discípulos: los verdaderos apóstoles no son precisamente los más célebres.

Pistas para la oración

- “Alegraos porque vuestros nombres están escritos en el cielo”, ¿qué significan estas palabras en tu vida? ¿o te parecen más importantes tus obras?
- Comparte con Jesús esta experiencia.
- ¿Qué realizamos como comunidad en respuesta a la invitación de Jesús: “Rogad al dueño de la mies que envíe obreros a su mies”?



MÚSICA AMBIENTAL.

ALMANOVA - MOJ GOLUBE

<https://youtu.be/4rfWumnTgOA?si=VLZVGSh9wXCpVafQ>

LLAMANDO SIEMPRE

Llamados y enviados
al Reino que ya es,
y que sigue llegando.
Un Reino que precisa
obreros que trabajen la mies.
La tarea es vasta,
pero son pocos los obreros,
siempre serán necesarios.

Siempre invitados
a proclamar y a vivir
ese reino de amor,
justicia y paz.

En un mundo que clama,
necesitamos ser testigos,
líderes al estilo de Jesús,
convertirnos en un poco de
Jesús.

Con una mente abierta,
seamos capaces de descubrir
los signos de los tiempos
como mensajes del Evangelio
y, sobre todo, afrontémoslos
como desafíos y oportunidades

para crecer como personas,
como individuos,
pero, más aún, encontremos
el camino de crecimiento
que nos ofrece la comunidad,
la comunión,
como espacio privilegiado
para crecer juntos,
apostar nuestros talentos
y ayudar a otros a descubrir los
suyos.

Caminando juntos,
construyendo juntos
y siendo misión en unidad.
Descubramos, desde la gracia
que nos otorgas,
hacia dónde encaminar
nuestros pasos,
qué hacer y qué decir.
Estemos presentes en los
espacios
donde se nos necesite,
dispuestos a acoger,
sin más.

CANTO.

MAR ADENTRO – COLEGIO MAYOR P. JOSÉ KENTENICH

https://youtu.be/ngifBpwLlh8?si=qcKSh6_GeCA3z9Kf



Hermanas de la Caridad de Santa Ana
C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

